

Fristen für Berichte einhalten



Pflegeschätzte

Termine auf Wiedervorlage

Schlagworte: Bürokratie ▪ Organisation ▪ Fristen

Ausgangslage

Ein Elternteil erzählt, dass es bei Berichten wichtig ist, Fristen einzuhalten. Leider macht der Elternteil oft die Erfahrung, dass Fristen von anderen nicht immer eingehalten werden (zum Beispiel von Ärzt*innen).

Der Pflegeschatz

Der Elternteil schreibt deshalb alle Termine und Fristen in den eigenen Kalender. Wenn sich zum Beispiel Ärzt*innen nicht innerhalb der Frist melden oder Berichte nicht pünktlich losschicken, dann hakt der Elternteil nach.

Außerdem schreibt der Elternteil bei Terminen genau mit. So kann er erkennen, ob ein Bericht auch die Inhalte des Termins wiedergibt.



© Bild: Pflegeschätzte 2025 – Helene Arens

Nutzenbeschreibung

Der Einsatz des Elternteils sorgt dafür, dass Fristen für Berichte eingehalten werden und wichtige Informationen nicht verloren gehen.